

Eye 25-03: Ejercicio de Seguridad Aérea en la base de Gando

Resumen

Miércoles 21

Contenido

Especialistas del Grupo de Gestión Aeronáutica y de Seguridad Operacional de (UAS) del Servicio Aéreo de la Guardia Civil han participado en el ejercicio Eagle Eye 25-03, organizado por el Ejército del Aire y del Espacio.

El evento se ha realizado en las instalaciones de la Base Aérea de Gando (Gran Canaria) y durante el desarrollo se plantearon diferentes escenarios de ataques con drones a la base aérea.

El objetivo del ejercicio es mejorar la coordinación entre las Fuerzas Armadas y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, buscar estrategias de defensa y garantizar la interoperabilidad del personal desplegado con motivo del evento. Además, el personal de la Guardia Civil se integró en el puesto de mando para participar en la toma de decisiones y, a su vez, asumió la coordinación operativa de los especialistas desplegados en el terreno.